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遊歩道は、仮囲い設置後も歩行者用通路として利用
できます。

新大橋南詰東側の遊歩道は仮囲い設置後も使用できるので
しょうか。

川沿いの遊歩道について

仮囲い設置範囲への立ち入りはできなくなります。

現在、工事エリア付近で釣り人の立ち入りが見られますが、
仮囲い設置後はどうなるでしょうか。

釣り人の立入について

新大橋の架け替え工事に伴い、現在の道路を最大１ｍ程
度嵩上げする計画としています。そのため、道路を何度
か切り替えながら工事を進めていく必要があります。
仮囲いは工事場所や進捗状況に応じ、撤去・設置を行う
予定としています。
第１期工事で設置する仮囲いは、概ね１年程度残置する
予定です。

仮囲いは第 1期工事完成後も撤去しないとの説明でしたが、ど
のあたりで撤去される予定でしょうか。新大橋の架け替え工事
期間中ずっと残置しておくのでしょうか。

仮囲いの残置期間について

現時点で伊勢宮通りの計画を見直す予定はありません。
事業予定についても未定となります。

（都）松江熊野線の都市計画では、この伊勢宮通り（（都）松江熊野線事業範囲南側）の拡
幅も含まれていると思いますが、この計画は現在どのような状況ですか。　
都市計画決定されたことで、沿道では開発規制がかかっており、地域活力にも影響してい
ると思います。

都市計画決定について

遊歩道の植栽は伐採します。

緑地帯の道路側にある植栽について、管理や掃除が大変なので、
工事に併せて撤去してほしいです。

植栽伐採の対象範囲について

工事車両が路上駐車・停車することがないよう工事を行い
ます。

工事車両が工事エリア付近の道路での路上駐車・停車をすること
はありませんか。

工事車両の出入りについて

新大橋架け替え事業範囲については、歩道を整備する計画です。
都市計画では、そこから東側に向かっても歩道の計画があります。

将来的には市道松江港線の南側には歩道が出来るのでしょうか。

市道松江港線南側歩道について

令和16年度完成を目指し、事業を進めています。

新大橋の架け替え工事全体が完成する時期はいつになりますか。

工事完成時期について

個別に相談させていただきたいと思います。

ボタンなど地域でこれまで管理してきた植栽がありますが、工事
が始まる前に他の場所に移動させたいです。

地域で植栽・管理している樹木について
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今回の第１期工事は、沿道の建物から離れた位置での工事となるため、影響は無いものと考えていますが、
今後建物と近接して工事を行うこともあるため、今年度事前調査を行う予定としています。
仮に、工事の影響で建物等へクラック等の変状が生じた場合は、補償させていただくことになります。
調査対象の方に対しては、業務発注後に改めて説明させていただきます。

伊勢宮町周辺は地盤が弱く、レイクラインや工事車両が通るだけでも家が揺れます。
道路改良工事の際に事前調査を予定されていますが、道路改良工事時ではなく、今回の第1期工事前から事
前調査を行ってほしいです。

建物事前調査について

A

Q

旧流量観測所は、内部の機器移設後に撤去する予定です。
掲揚ポールについても撤去する予定です。
排水ポンプは、アンダーパス撤去後には不要となりますの
で、こちらも撤去する予定です。

旧流量観測所や掲揚ポールは撤去するのでしょうか。また、排水
ポンプは残るのでしょうか。

既存設備の撤去について
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第１期工事の完成後にアンダーパスの撤去工事を行う予
定です。

和多見町側のアンダーパス撤去工事はいつ頃から始まる予定で
しょうか。

アンダーパス撤去工事時期について
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新大橋北詰では家屋移転後に埋蔵文化財の試掘調査の結果、遺構が確認されたため、今後、本調査
を実施する予定としています。
新大橋南詰でも同様の試掘調査を今後実施する予定としていますが、北詰と同様に遺跡が確認され
た場合、本調査が必要となる可能性があります。

埋蔵文化財調査について
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道路改良工事は、全区間を一度に行わず、範囲を
分けて実施する計画としています。
工事の際には仮囲いを設置する必要はありますが、
期間的には数年単位ではなく、数ヶ月間を想定し
ています。

交差点を切り替えながら、現在の道路についても工
事が行われると思います。工事の際には家の玄関前
に仮囲いが設置されるのでしょうか。長い期間その
ような状況になるのは心配です。

道路改良時の仮囲いについて
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建物事前調査前に説明会を開催することを考えています。
時期としては夏頃を想定しています。

次回の説明会は、いつ頃を予定していますか。
次回説明会の時期について
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